
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
      

            NOUS PRIONS AVEC : 
 

Samedi 20 :Arnaud CAMBILLET (anniv.) et sa famille 
Dimanche 21 : Jean-Pierre PILVEN (décédé le 4 janvier dernier, frère d’Hervé) 
Famille GOLDITE-CHANGARNIER – Jacqueline et Pierre LE ROUX 
 

DU 18 AU 25 JANVIER : SEMAINE DE PRIERE POUR L’UNITE DES CHRETIENS : 

Dimanche 21 : 10 h 15, au Temple, prédication Père Emmanuel PIC  
Dimanche 28 : 10 h 30 église Notre-Dame, prédication Pasteur Sébastien FREISSE 

 

Samedi 20 :  10 h 30, Éveil à la Foi 
 

Mardi 23 :   18 h 00, catéchèse primaire CM1 
 

Jeudi 25 :   19 h 30, préparation de la 1ère étape vers la Confirmation 
 

Vendredi 26 :  18 h 30, messe à la chapelle avec les familles des défunts accompagnés  
   ce mois au crématorium 
 

Samedi 27 :  10 h 30, CELEBRATION POUR LA CATECHESE PRIMAIRE 

   14 h 30-17 h 30, « Venez à l’écart », après-midi proposé par le Chemin Ignatien, 

   église Ste Thérèse à Chenôve 
 

27 et 28 janvier : le Service diocésain de la vie spirituelle propose un week-end pour « Se 

poser avec Dieu » à l’Abbaye de Cîteaux (contact : 03.80.57.40.34 ou viespirituelle21@gmail.com) 
 

Lundi 29 : 
19 h 45, préparation de la liturgie 
des 10 et 11 février 
 

Mardi 30 : 
14 h 30, initiation au grec biblique 
19 h 45, préparation de la liturgie 
des 17 et 18 février 
 

Mercredi 31 : 
14 h 00, préparation de la journée 
mondiale de prières des femmes 
 

Jeudi 1er février : 
10 h 00, groupe bible avec Sœur Odile 
 

Vendredi 2 : 
19 h 45, nous sommes tous invités à la PREPARATION DE NOTRE AVANCEE DE CAREME 2018 
 

Samedi 3 :14 h – 19 h : 1ère étape vers la Confirmation et la 1ère Communion  
 
 

20 et 21 Janvier 2018 

3ème dimanche 

De l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  

paroisse.st.jo@free.fr  

http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

"RECEVONS ET MEDITONS" 
Vis le jour d’aujourd’hui, Dieu te le donne. 
Il est à toi, Vis  en Lui. 
 

Le jour de demain est à Dieu, Il ne t’appartient pas. 
Ne reporte pas sur demain Le souci d’aujourd’hui. 
Demain est à Dieu, remets-le Lui. 
 

Le moment présent est une frêle passerelle. 
Si tu la charges des regrets d’hier, de l’inquiétude de demain, 
la passerelle cède, et tu perds pied. 
 

Le passé ? Dieu te le pardonne. 
L’avenir ? Dieu le donne.  
Vis le jour d’aujourd’hui en communion avec Lui 
     Bernadette COUPEY 
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D’ESPÉRANCED’ESPÉRANCED’ESPÉRANCED’ESPÉRANCE    

Thème d’année proposé par 

le mouvement chrétien des 

retraités 

 

Que devient l'homme au milieu des 

changements de ce monde ? Dans ce 

contexte, les Chrétiens ne sont-ils pas 

invités, plus que par le passé, à rendre 

compte de l'espérance qui les anime, 

répondant ainsi à l'appel de Pierre: « Soyez  

toujours prêts à répondre de l'espérance qui 

est en vous» ? (10 lettre de Pierre 3,15) 

SEIGNEUR APPRENDS-MOI A ESPERER  

Espérer c'est respirer. La Bible nous enseigne 
que l'homme naît du souffle de la  vie que « 
Yahvé lui a soufflé dans les narines ». « Celui qui 
renaît du souffle est libre comme le vent », nous  
murmurent les Évangiles. Le souffle ?  Nul ne sait 
d'où il vient, ni où il va: il est ce qui  nous 
emporte plus loin que le présent.  

SEIGNEUR,  TRANSFORME-MOI EN UN ETRE MOBILE, 

CURIEUX DE RESPIRER UN AIR TOUJOURS DIFFERENT.  

Espérer, c'est être en route. Nous ne sommes 
pas encore arrivés, et  nous  cherchons encore le 
but. L'homme n'est ni d'ici, ni d'ailleurs ; il est 
entre deux, il advient sans cesse. Nous sommes 
des migrants.  

SEIGNEUR, APPRENDS-MOI A AIMER CETTE GRANDE 

MIGRATION QU'EST LA VIE.  

Espérer, c'est désirer. C'est-à-dire vivre dans le 
monde comme si  nous ne pouvions pas nous 
résoudre à en rester là. Nous ne sommes  jamais 
satisfaits des demeures 'établies. Où que nous 
habitions, nous  regardons plus loin, vers des 
futurs.  

SEIGNEUR, CULTIVE EN MOI L'ENERGIE DU DESIR. 

Espérer, c'est être pétri d'avenir. Notre histoire 
ne cesse de nous  attendre. Pour devenir ce que 
nous ne sommes pas. L homme ne  part pour 
être lui-même qu'à la condition de savoir passer. 
Nul ne  le trouve que s'il accepte de se perdre.  

SEIGNEUR, FAIS-MOI PASSER, TRAVERSER, ALLER DE MOI VERS L'AUTRE.  

Espérer ~c’est  toujours  faire  confiance en  l'avenir', s’en remettre « à la grâce  de Dieu », 
c'est-à-dire être par ce qui vient, par les autres, par les  événements. Espérer, c'est accepter 
de se laisser faire, et de naître  à toute rencontre. Celui qui espère ose s'en remettre à l'autre.  
L’espérance est un geste qui nous engage dans une partie risquée  dont nul ne sait l'issue.  

SEIGNEUR, DEVANT TOI, AVEC TOI, JE DIS « OUI» A L'INCONNU DE LA VIE.  

« Seigneur, accorde-moi aujourd'hui cette 
grâce  que rien ne puisse troubler ma paix 
en profondeur, mais que j'arrive à parler 
joie, prospérité, à chaque personne que je 
vais rencontrer, pour l'aider à découvrir 
les richesses qui sont en elle. 

Aide-moi aussi, Seigneur, à regarder ta 
face ensoleillée, même en face des 
évènements difficiles : il n'en est pas un 
qui ne puisse être source de bien encore 
caché. 

 Donne-moi à toute heure de ce jour,  
d'offrir un visage joyeux, et un sourire 
d'ami à chaque homme, ton  fils et mon 
frère. 

Donne-moi un cœur trop large pour 
ruminer mes peines, trop noble pour 
garder rancune, trop fort pour trembler, 
trop ouvert pour le refermer sur qui que 
ce soit.(Seigneur, je te demande cès 
grâces pour tous les hommes qui luttent 
aujourd'hui afin que diminue la haine  et 
que croisse l'Amour.  

Ouvre nos yeux à l'Invisible-pour que rien 
n'arrive à ébranler l'optimisme de ceux 
qui croient en Toi et espèrent en 
l’Homme. »                     Sœur EMMANUELLE 


